

# **Bildung und Soziales**Abteilung Bildung, soziale Einrichtungen und Sport

Marisa Vifian Abteilungsleiterin 031 970 94 20 marisa.vifian@koeniz.ch

An die Eltern der Schülerinnen und Schüler der Könizer Schulen

Köniz, 28. Mai 2021

## Erste Öffnungsschritte an den Schulen - Information für die Eltern der Könizer Schulen

#### Sehr geehrte Eltern

Seit Ende Februar 2021 sind an den Schulen die Massnahmen zur Bekämpfung der Pandemie unverändert geblieben. Einzig die Massentestungen an den Schulen, welche von Bund und Kanton den Gemeinden empfohlen wurden, sind seit anfangs Mai in Gange.

Wir danken den Schulkindern, den Schulleitungen, Lehrpersonen, dem Betreuungspersonal der Tagesschulen, allen weiteren Mitarbeitenden an den Schulen sowie auch Ihnen, werte Eltern, für die grossartige Unterstützung in der Umsetzung der Vorgaben der kantonalen Bildungs- und Kulturdirektion BKD im Zusammenhang mit den Hygiene- und Schutzmassnahmen. Dadurch können wir sagen, dass die Könizer Schulen bis jetzt die Situation gut gemeistert haben und im Vergleich mit anderen Regionen wenige Quarantänen oder Klassenschliessungen verordnet werden mussten.

Nachdem nun der Bundesrat am vergangenen Mittwoch seine Lockerungen bekannt gab, hat auch die BKD für die Schulen erste Öffnungsschritte beschlossen:

#### Maskenpflicht

- In Schulen und Tagesschulen gilt die Maskenpflicht für Erwachsene und Schüler/innen ab der 5. Klasse der Primarstufe nur noch im Innenraum.

Der Direktion Bildung und Soziales ist es wichtig hier zu erwähnen, dass die Maskenpflicht im Unterricht weiterhin besteht.

### Bewegung und Sport

- Der Sportunterricht soll so oft als möglich im Freien abgehalten werden, sofern es das Wetter erlaubt. Bei Sport im Freien muss keine Maske getragen werden (gilt für alle Stufen)
- Ballspiele sind wieder erlaubt. Auf Sportarten mit intensivem Körperkontakt ist in den Innenräumen/Sporthallen weiterhin zu verzichten.

### Schulreisen / Exkursionen

 Die Durchführung von Schulreisen und Exkursionen im Klassenverband sind wieder möglich. Voraussetzung ist, dass dies die Situation vor Ort erlaubt und die geltenden Schutzkonzepte eingehalten werden können. Öffentlicher Verkehr zu Stosszeiten ist, wenn möglich zu vermeiden.



#### Schulanlässe

 Generell sind zurzeit Veranstaltungen mit maximal 100 Personen im Innenbereich und 300 Personen im Aussenbereich möglich. Die konsequente Umsetzung der geltenden Schutzmassnahmen gilt es aber strikte weiterzuführen.

### Elternabende / Elterngespräche

- Elternabende k\u00f6nnen unter Einhaltung der Schutzkonzepte wieder durchgef\u00fchrt werden.
- Auch Elterngespräche sind unter Einhaltung der Schutzmassnahmen (Abstand, Masken, Lüften, Reinigung der Oberflächen) wieder vor Ort möglich. Je nach Situation kann aber weiterhin auf Online-Plattformen oder Telefon zurückgegriffen werden.
  Die Aspekte des Datenschutzes sind hier zu beachten.

Die BKD hat weiter auch informiert, dass die Massentestungen nach den Sommerferien weitere 3 Wochen durchgeführt werden.

Diese ersten Öffnungsschritte wurden möglich dank der sehr guten Einhaltung der bestehenden Hygiene- und Schutzmassnahmen. Pflegen wir diese doch weiter! So können weitere Lockerungen gelingen und die Situation nachhaltig verbessert bleiben. Hierfür bedanken wir uns bei allen Beteiligten schon jetzt ganz herzlich!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern ein gutes und erfolgreiches letztes Quartal. Bleiben Sie gesund, so dass Sie mit Ihrer Familie die bevorstehenden Sommerferien geniessen können.

Freundliche Grüsse

Hans-Peter Kohler Direktionsvorsteher DBS

MANN STATE

Marisa Vifian Abteilungsleiterin BSS

le. lexa